



# TU OPINIÓN

cartas@reforma.com

REFORMA



## CONTROL ABSOLUTO

La aplanadora de Morena y sus aliados avalaron la reforma que transfiere el control operativo y administrativo de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional.

Recordemos que un General dijo recientemente que espera que se pongan de acuerdo los narcos rivales para que haya paz.

AMLO ha culpado a Estados Unidos por la narcoviencia, y bien sabe que allá no se andan con puros abrazos.

Ha logrado lo que quería desde hace 18 años, tener el control absoluto de los tres Poderes de la Unión.

**LUCAS ADRIÁN DEL ARENAL PÉREZ / PACHUCA**